

**Kleine Geschenke aus Indien
und liebe Grüße aus Goa**

**Deine Spende für diese Artikel geht zu 100 % an die karitativen Projekte
unseres Prana-Vereins.**

**Vorab ein großes und herzliches Dankeschön an alle Mitglieder unseres Prana-Vereins -
für deren Treue auch im vergangenen Jahr und die Mithilfe bei all unseren karitativen
Projekten. Ebenso ein großes Danke an alle, die unsere Geschenke kaufen + weiterschenken!**

Kleine Weihnachts-Geschenke aus Indien sind auf dem Weg nach Österreich.
Die Bilder hier ist Beispielbilder - bei Interesse kontaktiere bitte die **Bruni** im Büro der
Prana-Schule: office@prana.at oder 0662-887644.

Die Versandkosten sind nicht in der Spende inbegriffen.

Warme Yakwoll-Schals

in schönen Farben, gestreift, diesmal etwas
größer als üblich – ca. 102 x 204 cm,
wunderbar zum Tragen und zum Reinkuscheln
Spende € 20,--



Feine Woll-Schals

auch für Herren geeignet
in Grau- und Braun-Tönen

ca. 37 x 3 165 cm

Spende € 40,--



Gewebte Täschchen

in verschiedenen Größen
Spende € 5,--

in vielen bunten Farben

aus Hanf zum Umhängen
hoch und quer, **Spende € 7,--**



Duftkerzen aus Indien
Patchouli, Rosmarien,
Apfel/Zimt, Lavendel,
Vanille, Nag Champa
Spende € 8,--



Klangschale aus Nepal
ca. 12 - 13 cm
Spende € 35,--



PranaVita Klangschale aus Nepal
ca. 12 - 15 cm, **handgemacht**
Spende € 45,--

Auch Kokosnuss-Seifen und Gebetsfahnen aus Indien sind erhältlich!



**„PranaVita – Dein Herzensweg
zu mehr Gesundheit und Lebensfreude“**
von Burgi Sedlak + F.J. Suppanz
Spende € 22,70

**Dieses Buch ist mit Sicherheit auch sehr interessant für
alle Menschen, die keinen PranaVita-Hintergrund haben –
ein ideales Geschenk also!**

Ein großes DANKE an euch alle!

Für eure Mitgliedschaft beim Prana-Verein, für Eure Spenden und
für eure liebevolle Hilfe und Unterstützung.

Prana-Verein

IBAN AT69 2040 4005 00254490, BIC: SBGSAT2SXXX

Infos an: info@pranaverein.at, www.pranaverein.at

**Und hier ein kleiner Bildergruß
aus Goa/Indien:**



In den letzten Wochen wurde in unserem kleinen Ort Arambol viel gebaut, renoviert, getragen, gestrichen und gemauert, um den Ort nach den vielen Monsunregen wieder etwas auch Hochglanz zu bringen und auf die beginnende Sommersaison vorzubereiten.



Die Fischer



am Strand



auf der Straße



abends Musik und Tanz



am Fluss



die Kokosnüsse



der Tempel am Plateau

Und wer Lust hat, in ein „westliches“ Indien einzutauchen und im Winter den Sommer zu genießen, ist bei unserer Goa-Reise Ende Jänner 24 herzlich willkommen!